

Volle Kraft voraus!

Landratswahl 2017:

Paul
an
Ralf





Lieber Ralf,

wir vom CDU-Ortsverband Hütschenhausen danken dir für alles, was du – zuerst als Ortsbürgermeister und jetzt schon sieben Jahre lang als Landrat – bisher für die Menschen in unserer Gemeinde und im Kreis bewegt hast. Wir wünschen dir für den heutigen Parteitag viel Erfolg – und für die Zukunft nur das Allerbeste! Du kannst immer auf uns zählen.

Wir haben hier in der **OrtsZeit 21 Extra** für unsere Gäste aus dem CDU-Kreisverband einmal zusammengetragen, was ein Landrat so alles tun und können muss. Was wir hier zeigen, ist allerdings weder vollständig, noch ist es bierernst. Wir wünschen allen viel Spaß beim Betrachten!

*Ralph Straus
Vorsitzender
der CDU Hütschenhausen*



Ein herzliches Willkommen in Hütschenhausen!

Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde des CDU-Kreisverbands Kaiserslautern-Land,

ich heiße Sie herzlich Willkommen in unserer schönen Ortsgemeinde Hütschenhausen. Es freut mich sehr, dass ich dies auch in meiner Eigenschaft als ganz frisch gewählter Bürgermeister tun kann.

Vielleicht haben Sie die Gelegenheit, heute im Anschluss an den Parteitag unsere neue Attraktion im Ort zu besuchen, den Turm am Kranichwoog. Mit der Fertigstellung von Turm, Woog und dem NATURA 2000 Wanderweg gibt es gleich drei Gewinner: die Natur, die Menschen und unser Dorf.

Ihr
Achim Wätzold



Der Landrat muss mit Fahr- und Fluggeräten umgehen...



Fahr- und
Fluggeräte



Menschen



...er muss mit Menschen können...

...und er muss sein Handwerk verstehen – das tut er.



Beispielhaft für die vielfältigen Aufgaben stehen hier (v. l. oben) der Startschuss für schnelles Internet in Ramstein-Miesenbach, ein TV-Statement nach der gewonnenen Klage beim OVG Koblenz, die Auszeichnung eines Rettungshundes sowie der Besuch eines Neujahrsempfangs zusammen mit dem Landtagsabgeordneten und CDU-Kreisvorsitzenden Marcus Klein.



Ehemalige und amtierende hauptamtliche Mitglieder des Kreisvorstands (v. l.): Peter Schmidt, Ralf Leßmeister, Paul Junker, Gudrun Heß-Schmidt, Gerhard Müller.

Unten: Dr. Walter Altherr, ehrenamtlicher Kreisbeigeordneter seit 2009, nach seiner Wiederwahl 2024. Er ist außerdem mit 46 Dienstjahren der dienstälteste Ortsbürgermeister im Land.



**Liebe Parteifreundinnen,
liebe Parteifreunde,**

meine erste Amtsperiode als Landrat neigt sich dem Ende zu und deshalb möchte ich mich heute zu meiner zweiten Amtszeit bei Ihnen bewerben.

Seit meiner ersten Nominierung in der Steinalbhalle in Bann 2016 verging die Zeit wie im Fluge. Vieles wurde angepackt und erreicht, aber Vieles steht auch noch an.

Mit Ihrer Unterstützung will ich mich auch in den nächsten acht Jahren weiterhin mit voller Kraft für unseren Landkreis einsetzen. Deshalb bitte ich ganz herzlich um Ihre Zustimmung, um als Ihr Kandidat für die Landratswahl im kommenden Jahr antreten zu können.

**Ihr
Ralf
Leßmeister**

